

Von:

Gesendet: Freitag, 21. Dezember 2018 14:29

An: guenter.keller@t-online.de

Cc: bag-sued.dir@muenchen.de; Schmidt.Katrein@swm.de; Fritz.Dominik@swm.de

Betreff: U-Bahnhof Westendstraße - Bauzaun am U-Bahn-Abgang

Sehr geehrter Herr Keller,

nach einem kürzlich erfolgten Termin mit der Regierung von Oberbayern am U-Bahnhof Westendstraße wurde durch diese verfügt, dass der Bauzaun neben dem Radweg trotz erfolgter Erhöhung des Geländers wieder aufgestellt werden muss.

In der weiteren Folge wird sich daher leider auch die Instandsetzung der restlichen vier Umwehrungen verzögern.

Gerne teilen wir Ihnen Ende Januar oder spätestens Anfang Februar den neuesten Sachstand sowie die dann aktuellsten Informationen zum zeitlichen Ablauf mit.

Wir bedauern die Verzögerungen und stehen für Rückfragen gerne zur Verfügung.

Ich wünsche Ihnen schöne Feiertage und ein gutes, neues Jahr.

Mit freundlichen Grüßen

MVG – Ganz einfach mobil  
Mobilitätsmanagement  
Angebotsplanung Bus  
Telefon: +49 89 2191-2054